

# *Senadores de EEUU exigen cambio de política hacia Cuba*

---



**Senador demócrata Patrick Leahy**

Washington, 8 dic (RHC) Los senadores demócratas estadounidenses Patrick Leahy y Ron Wyden, así como el representante Jim McGovern, exigieron a la Casa Blanca cambiar la política hostil que mantiene hoy hacia Cuba.

Como alguien que ha observado la evolución de las relaciones entre Estados Unidos y Cuba durante casi 50 años, encuentro actualmente la situación entre nuestros dos países desconcertante, trágica y francamente exasperante, manifestó Leahy.

El legislador de 81 años reconoció que seis décadas de sanciones, aislamiento y amenazas no lograron ningún objetivo estratégico para Washington y aseguró que la política de la administración del presidente Joe Biden fue dictada por un electorado pequeño y opuesto a las buenas relaciones bilaterales.

En un discurso en el Senado, el político preguntó qué pasó con la prometida revisión sobre la presencia

de la nación caribeña en la lista de patrocinadores del terrorismo, de donde salió durante el gobierno de Barack Obama (2009-2017), pero el exmandatario Donald Trump (2017-2021) volvió a incluirla en los días finales de su presidencia.

Igualmente, el senador se refirió a la obstaculización del envío de remesas familiares a la isla, así como al fin de los intercambios culturales, educativos y científicos, estos últimos claramente oportunos en medio de la pandemia de Covid-19.

La política de Estados Unidos hacia Cuba está repleta de contradicciones, hipocresía, arrogancia y oportunidades perdidas, aseguró Leahy y sugirió a Biden que, en vez de aferrarse a una estrategia fallida con consecuencias negativas para el pueblo cubano, piense en el interés nacional.

Tras su pronunciamiento otros congresistas manifestaron en redes sociales su concordancia con esa postura.

Un compromiso diplomático significativo con Cuba redundaría en el mejor interés del pueblo de ese país y de la seguridad nacional de Estados Unidos, escribió el también senador demócrata Ron Wyden en su cuenta de Twitter.

En esa misma red social el representante Jim McGovern subrayó que el gobierno de su país, ahora encabezado por alguien de su mismo Partido Demócrata, se aferra a las mismas políticas fallidas sobre Cuba y hace las mismas cosas una y otra vez a la espera de resultados diferentes.

Biden prometió durante su campaña revertir las sanciones impuestas por su predecesor que recrudecen el bloqueo a la isla, sin embargo, a casi un año de llegar al Despacho Oval las 243 medidas de Trump permanecen intactas pese a los reclamos dentro y fuera de su país. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279287-senadores-de-eeuu-exigen-cambio-de-politica-hacia-cuba>



**Radio Habana Cuba**